Recursos clave

Los recursos clave necesarios para el éxito de la academia se dividen en físicos, intelectuales, humanos y financieros. A continuación, detallamos cuales son nuestros recursos clave:

RECURSOS FÍSICOS

Para montar nuestro taller de manualidades, necesitaremos un local adecuado con buenas mesas y sillas, iluminación y almacenamiento. También se requieren herramientas básicas como tijeras, pegamento, papel, pinturas, pinceles, lápices y marcadores. Además, es esencial contar con tecnología para presentaciones, máquinas de coser, un



botiquín de primeros auxilios y materiales de seguridad e higiene. Contaremos con materiales especiales: resinas, tintes, telas específicas... Todo esto permitirá ofrecer un espacio funcional y seguro para los participantes, fomentando la creatividad y el aprendizaje.

Los recursos físicos son *tangibles*, ya que tienen una existencia material y se pueden ver y tocar, como el local, el equipamiento y los materiales utilizados en el taller de manualidades.

RECURSOS INTELECTUALES

Para garantizar el éxito de nuestro taller de manualidades necesitaremos una variedad de recursos intelectuales:

 La experiencia y el conocimiento técnico en diversas técnicas de manualidades y artesanía serán recursos indispensables.
Esto incluye la habilidad para enseñar y guiar a los alumnos en sus proyectos.



- <u>La creatividad</u>. Es lo que nos da la capacidad para diseñar y desarrollar nuevos proyectos y talleres que mantengan el interés de los alumnos y fomenten su creatividad.
- <u>Las habilidades de comunicación</u> nos dan la capacidad para comunicar de manera efectiva las instrucciones y conceptos a los alumnos, asegurando que comprendan y puedan seguir las técnicas enseñadas.
- <u>La buena gestión del tiempo y planificación</u>: Es la habilidad para planificar y organizar los talleres, gestionar el tiempo de manera eficiente durante las clases y coordinar eventos y actividades.

Los recursos intelectuales son *intangibles*, ya que no se pueden ver ni tocar. Incluyen el conocimiento, la experiencia, la creatividad y las habilidades técnicas de los instructores.

RECURSOS HUMANOS

Los Recursos Humanos necesarios para el desarrollo de la academia de manualidades incluirán un equipo pequeño y multifuncional. Por un lado, contaremos con el profesorado responsable de impartir la materia y generar contenidos. Además, necesitaremos un coordinador de talleres que también pueda actuar como asistente, y personal administrativo que gestione facturas, cobros, pagos y atención al cliente. Los recursos humanos son tanto tangibles como intangibles, ya que incluyen no solo la presencia física del personal, sino también sus conocimientos, habilidades y motivación. Este equipo pequeño pero eficiente garantizará el buen funcionamiento del taller y la satisfacción de los alumnos.

RECURSOS FINANCIEROS

Los recursos financieros son esenciales para el desarrollo de la academia de manualidades. Inicialmente se solicitará un *préstamo* para cubrir el alquiler, equipamiento y materiales necesarios. Los *ingresos recurrentes* provienen principalmente de las cuotas mensuales de los usuarios. También se generarán ingresos puntuales por altas de socios, subvenciones, ventas de productos en la tienda física u online, y la participación en eventos y ferias. Las asociaciones y patrocinios, junto con los fondos propios de los propietarios y los pagos anuales o suscripciones, ofrecerán estabilidad financiera. Estos recursos son *intangibles*, ya que incluyen activos monetarios que no tienen presencia física, y asegurarán la estabilidad y el crecimiento de la academia.

